



SGE 五木東

平成29年4月24日(月) 学校便り



文部科学省から教育課程特例校(英語教育)の指定を受け、Super Global Elementary school(SGE)構想をスタートして2年目に入りました。今年度から、英語の授業名を「英語活動」から「English」に変更しました。1年生から4年生までは週に1時間、5・6年生は週に2時間相当の英語学習を計画的・系統的に行います。

SGE構想で、目指している子ども像は、「グローバル・コミュニケーター東っ子」です。この「グローバル・コミュニケーター」とは、「ふるさとのよさを大切に、地球的規模で物事を捉え行動しながら、豊かな対話力を基盤に、協働的課題解決を図ることができる人」と定義づけています。小学校6年間で、「英語力・対話力・協働的課題解決力」の基本的資質を育成していきたいと考えています。

グローバル・コミュニケーターを育成するために「グローバル・コミュニケーター(GC)養成講座」を開催しています。これは、英語学習に向かう意欲の種を蒔くための講演会です。

本年度第1回目のGC講座を、4月21日(金)に行いました。講師は、人吉高校五木分校ALTのブレイン・コックス先生にお願いしました。「How I see Japan.～私から見た日本～」という演題で、スライドを使いながら、簡単な英語でゆっくり話していただきました。

カナダは、オーロラ、アイスホッケー、メープルシロップ、ジャスティン・ビーバーで知られている。ポーラーベア、ムース、ビーバー、ルーンなどカナダの動物も有名である。私は、これまでウォータースキー、スキューバダイビング、テコンドーなどに挑戦してきた。車が私の趣味。カナダは、日本の約

26倍の広さがある。日本は、とても美しい。歴史があり寺社が素晴らしい。ラーメンやお好み焼きなど、日本の食べ物は大好き。日本には、いろんな種類のマスコットがいて楽しい。

